



Site web diocèse: www.archsaintboniface.ca

Paroisse ST. DENIS

C.P. 58, 53 rue St. Augustine
Haywood, Manitoba, R0G 0W0

Pasteur: Abbé Peter Lê Văn Ngū
Courriel: peterlevnca@yahoo.com ; Cellulaire: 204-952-4531

Bureau de Paroisse St. Claude:

Courriel: stclaudeparish@gmail.com
Téléphone: 204-379-2434
Secrétaire: André Lambert
Téléphone: 204-379-2175 - Cellulaire: 204-872-3697
Paroisse St. Denis : Courriel: parstdenis@gmail.com
Site web paroisse: www.stdenishaywoodmb.ca

Notre mission: AIMER DIEU - AIMER LES AUTRES - FORMER DES DISCIPLES

Célébrations eucharistiques : **St. Claude – Haywood - Pavillon**

Sam. Le 1 juillet 20h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Intention spéciale – Guy & Germaine deRocquigny
Dim. Le 2 juillet 9h00 H	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Bernie Ball – Gisèle Dheilly
Dim. Le 2 juillet 11h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Bertrand LeFloch – George & Elaine LeFloch
Lun. Le 3 juillet privée	+ Fidèles défunts - Abbé Peter
Mar. Le 4 juillet 9h00	+ Louis Sibilleau – Rolande Sibilleau et famille
Mer. Le 5 juillet 14h30 P	+ Mes enfants – Alice Durand
Jeu. Le 6 juillet 9h00	+ Adoration eucharistique et confessions
Messe 10h00	+ Normand Dacquay – offrandes aux funérailles
Ven. Le 7 juillet 9h00 H	+ Adoration eucharistique et confessions
Messe 10h00	+ Denis Bruneau – Simone & André Lambert
Sam. Le 8 juillet 20h00	+ Paroissiens – Father John
	+ Carol De Pauw – Marcel & Janice deRocquigny et famille
Dim. Le 9 juillet 9h00 H	+ Paroissiens – Father John
	+ Bertrand LeFloch – George & Elaine LeFloch
Dim. Le 9 juillet 11h00	+ Paroissiens – Father John
	+ Intention spéciale – Élise & Arthur Gautron

Ministères:	2 juillet	9 juillet	16 juillet
Lecteurs:	Stéphane & Isabelle	Simone Lambert	Judith Robidoux
Offrandes:	Jacob & Alex	Stéphane & Sylvain	Isabelle & Sylvie
Collecte:	Raymond & Gérald	Jean & Janice	Marcel & Dorothee
Compteurs:	Maurice & prtnr.	Eugene & prtnr	Denise & prtnr.

Part-à-Dieu : le 25 juin – 400,00\$ (13) + 10,00\$ libre + 120,00\$ (2-DD) = **530,00\$**

Bonne fête du Canada!

13^e dimanche du temps ordinaire A - le 2 juillet 2023

Intention de prière pour le mois de juillet 2023 –

Pour une vie eucharistique - Prions afin les catholiques mettent au centre de leur vie l'Eucharistie qui transforme en profondeur les relations humaines et ouvre à la rencontre avec Dieu et avec les frères et sœurs.

Prions : - Pour la conversion des chrétiens, surtout dans nos paroisses.

Pour la paix entre toutes nations.

La vie paroissiale :

+ L'abbé Peter assistera à la rencontre d'organisation des Chevaliers de Colomb et célébrera la messe pour les Chevaliers du Manitoba et de North Dakota State au Peace Gardens en fin de semaine du 8 et 9 juillet. Father John Te Nguyen le remplacera pour tous les messes de fin de semaine.

*** Réflexions sur le mariage**

L'intentionnalité s'applique également au choix des mots. Lorsque vous parlez à votre époux/épouse, veillez à ce que votre ton et votre langage reflètent l'amour. Évitez le langage accusateur ou défensif et utilisez un langage unique qui fait savoir à votre époux/épouse qu'il est spécial.

*** Réflexions pour les personnes divorcées ou séparées**

Lorsque Jésus exerçait son ministère public, il avait peu de temps à lui. Les personnes qu'il servait étaient dans le besoin, un peu comme des enfants. Il lui était difficile d'être seul, même avec ses apôtres. Mais Jésus trouvait son repos, sa consolation et sa force en communiquant avec son père dans la prière. Si vous vous sentez débordé, essayez de trouver des moyens créatifs d'intégrer la prière dans votre horaire chargé. Il peut s'agir de se lever plus tôt chaque matin, ou après que les enfants sont endormis. Même en vous arrêtant à midi pour quelques moments de prière, vous trouverez en Dieu le repos et le rafraîchissement dont vous avez besoin. - Extrait de *A Road to Healing* de Lisa Duffy

+ Messe et célébration multiculturelle diocésaine – le 1^{er} juillet 2023



Venez célébrer le magnifique multiculturalisme de notre archidiocèse à l'occasion de la fête du Canada, le 1^{er} juillet à la cathédrale Saint-Boniface. Mgr Albert Legatt présidera une messe à 10 h 30. Cette célébration eucharistique mettra en vedette une chorale multilingue !

Il y aura des activités pour les enfants et les jeunes de tous âges ! Venez voyager à travers le monde et découvrir les différentes cultures dans leurs propres

tentes/pavillons !

N'oubliez pas d'apporter une couverture de pique-nique ou une chaise pliante pour profiter des différents spectacles culturels qui seront présentés sur notre estrade ouverte devant les ruines de la cathédrale !

Nous espérons vous y voir !



*** Manitoba Passion Play – July 7th to 9th & July 14th to 16th, 2023**

Come one come all to see the Manitoba Passion Play to witness the life of Christ unfold before your eyes. Come solo, with family, with your youth group or fill a bus and head on down to our beautiful amphitheatre. We also offer concessions and a meditation trail. Our performances are July 7th -9th at 6:30pm, gates open at 4:30pm and July 14th - 16th at 7:30pm, gates open at 5:30pm. For more information visit our website at www.passionplay.ca

"It really strikes the heart." – Archbishop Albert LeGatt.

To view a video with Archbishop LeGatt's on the Passion Play, [click here](#)

* **Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées - dimanche 23 juillet**



La troisième Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées sera célébrée cette année le dimanche 23 juillet 2023. Le pape François a inauguré cette Journée mondiale qui sera célébrée par l'Église universelle chaque année en juillet, soit le jour de la commémoration liturgique des saints Joachim et Anne,

grands-parents de Jésus, soit à une date proche, afin d'aider à "conserver la richesse spirituelle et humaine qui a été transmise de génération en génération".

Le thème choisi par le pape François pour la Journée mondiale de cette année est "Sa miséricorde s'étend d'âge en âge" (Luc 1:50), soulignant l'interconnexion relationnelle entre les personnes âgées et les jeunes. Ce thème est particulièrement bien adapté aux prochaines Journées mondiales de la jeunesse qui se tiendront à Lisbonne du 1er au 6 août 2023.

Le Comité permanent de la famille et de la vie de la CECC, en collaboration avec son Bureau correspondant, a produit une vidéo de 30 secondes qui montre un groupe d'élèves du secondaire visitant une maison de retraite. Cette interaction reconfortante entre des jeunes et des personnes âgées illustre le thème de cette année et nous encourage à trouver des moyens concrets et créatifs de nous rapprocher des personnes âgées. [Cliquez ici](#) pour visionner la vidéo et la trousse de ressources de la CECC.

[Cliquez ici](#) pour le message du pape François.



* **École catholique d'évangélisation – Camps d'été 2023**

Les camps catholiques de Saint-Malo sont un environnement amusant et sûr pour que vos enfants grandissent dans leur foi et nouent des amitiés extraordinaires qui dureront toute leur vie.

Dates : Du 9 au 14 juillet : en français pour les 8-12 ans. Du 16 au 21 juillet : en anglais pour les 8-12 ans. * **presque complet!**

24 et 25 juillet : Camps de jour en anglais pour les 5-8 ans (lundi et mardi, de 9 h à 17 h).

27 et 28 juillet : camps de jour en français pour les 5-8 ans (jeudi 7 vendredi, de 9 h à 17 h).

Du 30 juillet au 4 août : en français pour les 12-15.

Du 6 août au 11 août : en anglais pour les 12-15 ans.

Du 13 au 18 août : Revive bilingue pour les 15-17 ans.

Veillez noter : Les camps d'une semaine se déroulent de 19 h le dimanche à 17 h le vendredi.

Pour les 8, 12 et 15 ans, c'est à la famille de décider quel groupe convient le mieux à ses enfants.

Contactez-nous si vous avez des questions. Le transport depuis et vers Winnipeg est disponible.

Pour plus de détails (tarifs, heures pour déposer les enfants et heures de prise en charge, choses à apporter, etc. veuillez visiter le www.catholicway.net/summer-camps Pour vous inscrire, [cliquez ici!](#)

Un curé raconte à son évêque :

– Le père Magrume, un vieux fermier, était venu me voir pour se plaindre qu'un inconnu, vraisemblablement quelqu'un du village, soit entré la nuit dans son poulailler et lui ait volé deux poules. J'ai fustigé cet acte, dans mon sermon, en ajoutant : nous allons maintenant procéder à la quête, je demande instamment à cet individu malhonnête de s'abstenir. En aucun cas, l'église ne veut accepter de l'argent d'un voleur de poules.

– Et alors, interroge l'évêque, on lui a rendu ses poules à votre fermier ?

– Non, mais par contre, pour la première fois depuis que j'exerce mon ministère, ce jour-là, personne ne s'est abstenu de donner à la quête.

13^e dimanche du temps ordinaire A - le 2 juillet 2023



« Quiconque ne se charge pas de sa croix et ne me suit pas n'est pas digne de moi. » - Matthieu 1,38

Le pape Benoît XVI a dit : « Le monde vous offre le confort. Mais vous n'êtes pas faits pour le confort, vous êtes faits pour la grandeur ». Le « confort » me fait passer en premier. « Se charger de sa croix et suivre Jésus » fait passer Dieu et les autres en premier. Pourquoi se contenter du confort quand on peut atteindre la grandeur ! Prends ta croix, demande à Jésus de te guider dans l'utilisation de tes dons et vis la vie que Dieu a prévue pour toi !